
№　1

（出席者）岩瀬、篠崎、尾坂、伊澤、土方、三浦、　 日　時 平成25年10月28日　17：00　ヨリ　

杉本、鷲、小林、柳田、大川、藤倉、西邨、三川 場　所 都立三商会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　3 その他

ホームページグループより、祝賀会の写真を数多く撮ってあるので（スナップでほぼ全員が写っている）

礼状とともに送ったらどうか。又ホームページに写真が掲載されているので、そのことを告知されたらどうか

との意見があり、礼状をだし、希望者には写真を送る、またホームページに掲載されていることも知らせる。

以上で議案の審議は終わり、篠崎副会長の閉会の挨拶があり　１８時１０分終了した。　

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事１３名　　監事１名　出席のもと定刻になり事務局の司会で始まる。会長の短い挨拶のあと、

議長を務め議事に入る。

三商同窓会報５２号発行報告

杉本事務局より収支報告について詳しい説明があった。広告料は全額入金済、発送料については、まだ

これからも依頼が来るが一応ここで締め、これからの発送するものは一般の通信費で処理する。

ただ発送にするにあたって大きい封筒（角2）を用意したが封筒代（￥38,280-）は一般の事務費にした。

これからは発送費がかさむことを考慮して予算を建てる必要がある。

第２１回東京校歌祭報告

杉本校歌祭委員長より校歌祭収支報告がされた。今回は年会費（エントリー費）￥80,000-に下がったこと、

例年支給している交通費を出さなかったことで予算はだいぶ余った。

今回は念願の１００名を大幅に超え、他校からもだいぶ注目された。

１４０名弱の人が日比谷公会堂の舞台で元気よく校歌、応援歌、合唱は素晴らしかった。

同窓会結成８０周年記念祝賀会報告

三浦８０周年実行委員長より説明があった。会員１３６名　来賓４名の出席という大盛況の祝賀会でした。

そのため記念品が足りなくなり役員さんにはいきわたらなかった。

また８０周年記念事業の一環として、暮れの１２月２３日、２４日と役員の慰労、忘年会を兼ね熱海へ

一泊旅行を計画しているので参加して下さい。

新年会について

例年２月に行われている新年会を今年度はどうするか事務局から提示があり、恒例になっているので

前回と同じように開催したらとの意見でまとまった。

開催時期　２６年２月８日（土）　１６時より　　会場は前回と同じ　両国の　ザ・ホテルベルグランデ　とする。

開催要項については総務委員会に一任する。

ホームページ開設について

財団は会館を建てることと、資格取得事業に向けて進んでいるが、会館建設については８月２０日に土地

を取得し、建設図面の検討に灰いているが、資格取得事業についてもいろいろ説明があり進んできたが、

ここにきて意見が分かれ紆余曲折しているとの理事長より現況説明があった。

大川ホームページグループ長よりこれまでの経過と、正式に１０月より開設運用が始まったことの説明

投稿状況、アクセス情報、メールマガジンの配信状況等詳しい説明があり、利用者は順調に増えている

とのことでした。また、これからはホームページグループ長を大川氏から佐久間氏へ交代するとの報告

があった。

東京三商会現況報告


